
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0503/2021 der CDU im Ortsbeirat betreffend  
Planungsstand Feuerwehrgerätehaus (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Wir bitten die Stadtverwaltung um Auskunft über den aktuellen Planungsstand für ein neues 
Feuerwehrgerätehaus in Finthen. 
 
Welche Ergebnisse hat die Machbarkeitsstudie des Büros Kölling Architekten in Bezug auf den 
Standort des Feuerwehrhauses Finthen ergeben? 
 
 
 
Antwort 
 
Ein Neubau auf dem vorhandenen Grundstück ist nach den heute geltenden Richtlinien und 
Normen nicht durchführbar. 
 
Weitere Informationen sind derzeit in Vorbereitung. Diese Informationen werden dann in der 
Gesamtheit allen Gremien noch vor der Sommerpause mitgeteilt. 
 
 
 
Mainz, 20. März 2021 
 
gez.  
 
Michael Ebling 
Oberbürgermeister 
 
 


